

## Une ferme solaire s'invite sur le terril Wendel

by Le Moniteur - lundi, août 10, 2015

<http://correspondances.fr/une-ferme-solaire-sinvite-sur-le-terril-wendel/>

**Filiale de Rag Montan Immobilien, opérateur sarrois spécialisé dans la gestion et la reconversion des friches minières et sidérurgiques, MontanSolar GmbH a déposé à la Commission de régulation de l'énergie (CRE) un projet de ferme solaire d'un montant de 14 millions d'euros sur le terril Wendel entre Petite-Rosselle et Forbach (Moselle).**

Implanté sur 24 hectares, le parc d'une capacité de 12 MWc comprendrait 44 000 modules photovoltaïques produisant l'équivalent de la consommation électrique de 3 600 ménages.

Inscrit dans une coopération transfrontalière de longue haleine avec l'Etablissement public foncier (EPF) de Lorraine, propriétaire du foncier, ce projet succède à un programme analogue porté sur ce même site par l'opérateur KPM Sun en 2010. Le dossier n'avait pas été retenu par la CRE, mais avait obtenu les validations techniques et juridiques nécessaires. MontanSolar GmbH s'est appuyé sur ces études préexistantes pour formaliser son projet.

Les communes de Forbach et de Petite-Rosselle appuient cette perspective, qui permettrait d'implanter un promontoire surplombant le Carreau Wendel et ses deux musées ainsi que l'Eurozone Forbach-Sarrebruck et les vestiges du puits Simon. Attendue en fin d'année, la décision de la CRE pourrait permettre le lancement immédiat des travaux pour mise en service dès le troisième trimestre 2016.